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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS

GERAIS
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA ELÉTRICA - NG

ATA Nº 9 / 2023 - DEE (11.56.08)

Nº do Protocolo: 23062.061529/2023-75
Belo Horizonte-MG, 14 de dezembro de 2023.

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO DA COORDENAÇÃO DE GESTÃO DE LABORATÓRIOS CAMPUS NOVA
GAMELEIRA

Às nove horas do dia 20 de novembro de dois mil e vinte três, realizou-se remotamente, pela plataforma
google meet, a terceira reunião ordinária da Coordenação de Gestão de Laboratórios do Campus Nova
Gameleira (CGLAB-NG), sob a presidência do professor Henrique dos Reis Paula, contando com a presença
dos membros da CGLAB-NG, Andreia de Oliveira Santos, Andrei Rimsa Alvares, Artur Caron Mottin, Marcos
Paulo Pontes Fonseca, Marcos Antônio da Silva Pinto e dos convidados Arnaldo Avidago Geraldo (DEE-NG),
Wellington de Passos Almeida (DEE-NG) e Diego Cezar Mendonça (CAD-NG). Após a verificação do quórum,
o Prof. Henrique introduziu como pauta para esta reunião: 1 - Composição GLAB, 2 - Situação dos
laboratórios de informática no campus NG; 3 - Compras; 4 - Levantamento das condições estruturais e de
equipamentos dos laboratórios. 1º Item: O Prof. Henrique se apresentou como novo Coordenador da
Gestão de Laboratórios, conforme Portaria DIR GDG/CEFET-MG Nº 518, de 27 de agosto de 2023 e
informou que, na mesma data, o Prof. Diego foi designado como coordenador de Administração (CAD-NG).
2º Item: Situação dos laboratórios de informática no campus NG: O Prof. Henrique apresentou a questão
da desmontagem dos laboratórios de informática 105 e 107, localizados no prédio 20 e possível realocação
desses laboratórios no prédio 07, onde atualmente encontra-se o Departamento de Física. Disse que essa
solução foi discutida pela congregação do campus em reunião realizada em 27/10/2023. 3º Item -
Compras. O prof. Henrique informou sobre dois processos de compra, abertos em 24 de julho de 2023,
referentes à aquisição de hardware para proporcionar o bom funcionamento de grande parte dos
laboratórios de informática. Nesse momento a Profª Andreia questionou a respeito da instabilidade do sinal
de internet nos laboratórios 105 e 107 e sobre a qualidade dos computadores. Então o professor Diego
disse que está havendo uma atualização de switches no campus NG e que isso trará impactos positivos no
sinal de internet. Além disso, o prof. Diego disse que há uma expectativa positiva quanto aos processos de
compra mencionados anteriormente, havendo a possibilidade de compra dos produtos solicitados. Já o
professor Welington, fez três questionamentos: Perguntou quanto a licença de software, o destino dos
laboratórios 105 e 107 e o possível critério de distribuição dos novos computadores. O prof. Henrique
respondeu que nos laboratórios devem ser instalados softwares licenciados, que a sala 105 e 107
provavelmente devem se deslocar para o prédio 07, no espaço hoje utilizado pelo departamento de física e
que no momento não há critério para distribuição de computadores, uma vez que não estão definidos o
número de computadores a receber pelo campus NG. Por fim, a Profª Andreia propôs que seja analisada a
possibilidade de uso compartilhado dos laboratórios de informática pelos cursos de graduação e pós-
graduação. Também expôs a necessidade de laboratórios de informática com 40 máquinas para atividades
de ensino. O professor Henrique se disponibilizou a fazer um estudo para investigar a possibilidade de uso
compartilhado dos laboratórios de informática e mencionou que, neste momento, não há espaço físico que
comporte laboratórios com 40 máquinas, mas que pode ser avaliado futuramente. Por fim, o professor
Henrique propôs para ser feito um levantamento da quantidade de máquinas em desuso no Campus. Nesse
caso, os membros da CGLAB devem identificar as máquinas em desuso no seu respectivo departamento,
caracterizando-as como danificadas ou insuficiência de hardware e posteriormente informar a GLAB. Nada
mais havendo a registrar, eu, Henrique dos Reis Paula, lavrei a presente ata que, será assinada por mim e
pelos demais presentes.

(Assinado digitalmente em 18/12/2023 15:58 )
ANDREIA DE OLIVEIRA SANTOS

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DCSA (11.56.04)

Matrícula: 1055049

(Assinado digitalmente em 15/12/2023 16:14 )
ANDREI RIMSA ALVARES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DECOM (11.56.03)
Matrícula: 1063257

(Assinado digitalmente em 15/12/2023 17:01 )
ARTUR CARON MOTTIN

(Assinado digitalmente em 14/12/2023 11:22 )
HENRIQUE DOS REIS PAULA
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PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DEM (11.56.09)

Matrícula: 1326580

COORDENADOR
GLABNG (11.56.02.02)

Matrícula: 1104109

(Assinado digitalmente em 18/12/2023 11:29 )
MARCOS ANTONIO DA SILVA PINTO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DEEB (11.56.12)
Matrícula: 391819

(Assinado digitalmente em 15/12/2023 08:59 )
MARCOS PAULO PONTES FONSECA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DF (11.56.10)

Matrícula: 1534396
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